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2019 年 9 月 18 日下午，校长朱元利主持召开校长办公

会议。会议研究审议了相关议题,并形成会议纪要如下： 

一、会议审议了基建处关于鄠邑新校区建设项目相关合

同。 

会议认为，近期天气原因导致十四运场馆建设停滞，下

步要想办法加快推进场馆建设。基建处提交的两份合同经过

学校法律顾问审核修改，完全符合《西安体育学院合同管理

办法（试行）》要求。 

会议决定，（一）同意与陕西省建工集团股份有限公司

签署《西安体育学院鄠邑校区十四届全运会曲、棒、垒、橄

赛场及赛事服务附属设施施工合同》，合同总价：

¥316540601.20元。（二）同意与陕西中基建设监理咨询有限

公司签署《西安体育学院鄠邑校区十四届全运会曲、棒、垒、

橄赛场及赛事服务附属设施监理合同》，签约酬金暂定：



¥2196000.00 元，并提交党委会审定。 

二、会议听取了国资处关于校园网升级改造项目的工作

汇报。 

会议认为，校园网升级改造项目是学校基础建设的重要

部分，网络改造项目和无线网络四期建设项目都是通过公开

招标采购，采购合同都符合各级相关规定。 

会议决定，（一）同意与中国电信集团系统集成有限责

任公司陕西分公司签署《西安体育学院网络改造项目采购合

同》，合同总价：¥628000.00元。（二）同意与西安三佳计算

机网络有限公司签署《西安体育学院无线网络四期建设项目

合同》，合同总价¥935000.00元。 

三、会议听取了国资处关于学校待报废资产处置拍卖的

工作汇报。 

会议认为，本次处置资产原值¥2164718.40 元，均已超

过最低使用年限，且经过专业人员评估都无使用和维修价

值，按相关规定应进行报废处置。 

会议决定，同意国有资产管理处报废资产处置意见，并

提交党委会审定。 

四、会议听取了发展规划处关于学校“双一流”建设中

期自评方案汇报。 

会议认为，“双一流”建设是学校建设的重点工作，要

以本次中期考核自评为契机，对“四个一流”建设项目绩效

进行检查和评价，以期今后合理调整学校资源配置，提高办

学效益，加快推进学校内涵建设、特色发展，不断提升办学



和学科专业的创新能力及服务经济社会发展的水平。 

会议要求，各承担任务的部门：一是要高度重视，提高

认识。充分认识到此项工作对于学校事业发展的重要意义，

要将此次自评工作作为全面检验我校学科专业建设成效和

水平的重要手段；二是要苦练内功，固优补短。通过自评及

时发现问题、总结经验，巩固优势，补齐短板；三是要巧借

外力，提前谋划。学懂弄通评估核心指标，结合我院建设实

际，学习兄弟院校学科专业建设中的先进经验，不断提升我

院建设效率；四是要把握节点，按期上报材料。 

会议决定，同意发展规划处关于学校“双一流”建设中

期自评方案，并由发展规划处牵头，尽快组织召开“双一流”

建设中期自评工作部署会。 

五、会议听取了财务处关于学校一亿元流动资金贷款处

置相关工作汇报。 

会议认为，正确处理好银行贷款问题是保证学校各项工

作正常运行的重要手段，基建处要配合财务处解决好学校贷

款额度问题，确保后续贷款所需不受影响。 

会议决定，确认财务处关于一亿元流动资金贷款处置有

关手续。 

六、会议听取了党委、校长办公室关于建校 65 周年校

庆筹备工作情况报告。 

会议认为，建校 65 周年校庆要坚持简约朴素、学术为

主的原则。要着力营造学术氛围，提升学生的文化素养，拓

展师生学术视野，加强内涵建设。 



会议要求，由科研处主办、各二级学院承办系列专题学

术报告，邀请学校校友、全国知名专家前来作讲座，为校庆

增添了浓厚的学术氛围，营造人文校庆、学术校庆的良好局

面。 

会议决定，同意党委、校长办公室关于校庆活动的意见

建议，确定校庆纪念大会的主题为：西安体育学院推进“双

一流”建设暨建校 65 周年纪念大会。 
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